

Pressemeldung

Heidenheim, 13. Juli 2016

Kreissparkasse Heidenheim mit neuer Geschäftsstelle in Steinheim

Die Bewohner der Albuchgemeinde können sich freuen: Mit der Eröffnung der neuen Geschäftsstelle in Steinheim unterstricht die Kreissparkasse Heidenheim, wie wichtig ihr der Standort in Steinheim ist.

Die neue Geschäftsstelle in Steinheim ist der vorläufige Abschluss einer Reihe von Modernisierungsmaßnahmen, die die Kreissparkasse Heidenheim im Landkreis mit einem Gesamtvolumen von sieben Millionen Euro bei ihren Filialen vollzog. In Steinheim steht nun – ähnlich wie das „Haus des Kunden“ in Heidenheim – eine Geschäftsstelle modernster Art, was nicht nur äußerlich sondern auch im Innern deutlich sichtbar ist.

Im Rahmen der offiziellen Eröffnung erklärte Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, den zahlreichen Besuchern, warum die neue Geschäftsstelle in Steinheim so attraktiv für heutige Kundenanforderungen ist: „Wir haben hier mit einem Investitionsvolumen von 2,4 Millionen Euro die Service- und Beratungsqualität deutlich erweitert. Der Beratungsbereich wurde mehr als verdoppelt und die sechs Büros für eine individuelle Kundenberatung sind der sichtbare Ausdruck unserer angebotenen Beratungsintensität.“

Landrat Thomas Reinhardt begrüßte auch als Verwaltungsratsvorsitzender, dass die Sparkasse mit dieser Geschäftsstelle in die Zukunft Steinheims investierte und dabei soweit wie möglich lokale und regionale Unternehmen beauftragte. Mit ihren 23 Geschäftsstellen habe die Kreissparkasse das größte Geschäftsstellennetz aller Kreditinstitute im Landkreis.

Steinheims Bürgermeister Olaf Bernauer würdigte in seinem Grußwort das markante Gebäude als sichtbares Zeichen der örtlichen Präsenz und zeigte die historische Verwurzelung der Kreissparkasse mit Steinheim auf. So reichen die Bautätigkeiten bis

ins Jahr 1953 zurück als die erste hauptamtliche Geschäftsstelle eröffnet wurde und seitdem immer wieder Modernisierungsmaßnahmen das Steinheimer Ortsbild prägen.

Hier knüpfte Architekt Ulrich Wittman vom Büro arc-pro an, der die hervorragende Zusammenarbeit mit dem Auftraggeber würdigte. Innovatives und Funktionelles wurden mutig verknüpft, wie beispielsweise im Interieur beim markanten Bildmotiv des Steinheimer Künstlers Albrecht Briz oder im Außenbild durch die gelaserten Stahlelemente, deren Form einen optischen Abgleich der Luftaufnahmen von Steinheims Arealen aufgreift.

Für eine gelungene Eröffnung sorgten neben der musikalischen Umrahmung durch ein Ensemble der Musikschule Steinheim unter der Leitung von Günter Flumm auch die vielen Gäste, die bei einer Führung durch die Räumlichkeiten ein umfassendes Bild der neuen Geschäftsstelle erhielten. Nach der offiziellen Einweihung ist die gesamte Bevölkerung am Samstag, 16. Juli 2016, herzlich eingeladen, die neue Kreissparkasse in Steinheim bei einem „Tag der offenen Tür“ kennen zu lernen. Für die Kunden gelten in der neuen Geschäftsstelle die gewohnten Öffnungszeiten montags bis freitags von 9.00 bis 12.30 Uhr und 14.00 bis 17.30 Uhr, am Donnerstagnachmittag bis 18.00 Uhr oder jederzeit nach Vereinbarung.



Zur Eröffnung der neuen Bereichsgeschäftsstelle Steinheim wurden zahlreichen Gäste begrüßt von Dieter Steck (Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim), Ulrich Wittmann (Architekt arc-pro), Landrat Thomas Reinhardt (Landkreis Heidenheim), Olaf Bernauer (Bürgermeister Steinheim), Christian Tietge (Leiter der neuen Geschäftsstelle) sowie Thomas Schöppl (stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim).

Kontakt:

Hubert M. Gentner

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 / 344-1700

Telefax 07321 / 344-81100

E-Mail hubert.gentner@ksk-heidenheim.de